



Pièces	4 Pièces
Superficie	128 m²
Référence	7242263
Prix	1 069 000 €

La Turbie

Appartement à vendre (06320)

Cet appartement de 4 pièces, situé à l'avant dernier étage d'une petite résidence de luxe de 13 logements, se trouve à seulement 8 minutes de Monaco et à 2 minutes du centre-ville de La Turbie avec tous ses commerces. Entouré d'essences méditerranéennes, il propose une vue imprenable sur la mer et les collines à 180° grâce à ses deux terrasses. L'appartement comprend une entrée avec dégagement, un cellier desservant un grand séjour/salle à manger avec cuisine ouverte, doté d'une grande baie vitrée et d'une porte-fenêtre donnant sur la terrasse orientée face à la mer. Il dispose également de ...

This 3-bedroom apartment, located on the second to last floor of a small luxury residence of 13 apartments, is only 8 minutes from Monaco and 2 minutes from the center of La Turbie with all its shops. Surrounded by Mediterranean trees, it offers a breathtaking 180° view of the sea and the hills from its two terraces. The apartment includes an entrance hall with a storage room leading to a large living/dining room with open kitchen, with a large bay window and a French window opening onto the terrace facing the sea. It also has three spacious bedrooms with closets, one of which has a private ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr